

“ Portes ouvertes ” sur les monuments historiques : visites par les “ Amis du Vieux Martizay ”

A l'occasion de la journée « portes ouvertes » sur les monuments historiques décidée par le ministère de la Culture, dimanche 21 septembre, l'association des « Amis du Vieux Martizay » organise, de 14 h 30 à 18 h 30, la visite guidée de quelques édifices de Martizay : l'église (chœur et chapelle du XV^e siècle); le musée archéologique, près de l'église; la chapelle de l'ancien prieuré de Notz-l'Abbé (XIII^e siècle) avec

peintures murales de 1500, inscrite, en cours de classement (route de Bossay, par la rive droite de la Claise, à 2,5 km).

Egalement, au village du « Bouillé », route de Bossay, par la rive gauche, à 2,5 km, petite maison très typique du pays, restaurée extérieurement suivant les principes de l'association « Maisons paysannes de France » (visite libre).